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124 bridge club de l’Aunis mai 
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La retraitée que je suis a décidé de travailler justement ce jour là ! 

Le bureau a fixé la date de notre prochaine réunion le 13 mai, ceci en  

raison des disponibilités de chacun, donc, j’ai pensé que ce serait un 

peu tard pour la parution de la gazette. 

 Aussi, vous ne m’en voudrez pas s’il n’y a pas pléthore d’informations, 

je manque un peu de matière… 

Je vais me contenter de quelques rappels importants et de bruits de 

couloir. 
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Le mercredi 15 mai à 13h30 

Le championnat des écoles de bridge aura lieu à Beauséjour à 

Châtelaillon. 

Nous déplorons le peu d’inscrits, notamment en BF1 et BF2, quoi qu’il 

en soit, les trois niveaux participeront : 

 BF1 

 BF2 

 SEF 

Soyez bien à l’heure, le bon jour, au bon endroit, pour faciliter le 

travail des organisateurs. Vous n’avez pas l’intention de compliquer la 

vie à Michèle ? Vous savez, je n’en doute pas une seconde, combien 

elle s’investit, autant pour ses petits, ses moyens, que pour ses plus 

grands. 

Le 24 juillet 1908, dans un discours qu’il prononce sur les valeurs de 

l’olympisme, le Baron Pierre de Coubertin prononce ces mots : 

« l’important, c’est de participer ».  Je vous invite à lire 

la suite page suivante. 
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98% des fois, on vous dit, « L’important, c’est de participer », or 

cette phrase elle n’est pas du Baron Pierre de Coubertin » ! 

Jean Durry nous explique le contexte : « C’est un discours que le 

Baron prononce au terme d’un dîner offert par le gouvernement 

britannique, le 24 juillet 1908 à Londres au moment des Jeux 

Olympiques. Pierre de Coubertin s’y exprime ainsi : « dimanche 

dernier, lors de la cérémonie organisée à la Cathédrale Saint-Paul en 

l’honneur des athlètes, l’évêque de Pennsylvanie [en fait un 

archevêque], l’a rappelé en thermes heureux, « l’important dans ces 

olympiades, c’est moins d’y gagner que d’y prendre part ». 

Jean Durry nous confirme : « donc la phrase n’est pas de lui, mais il la 

paraphrase d’une manière magnifique : « retenons messieurs cette 

forte parole, l’important dans la vie ce n’est point le triomphe, mais le 

combat, ce n’est pas d’avoir vaincu, mais de s’être bien battu » ». Une 

phrase restée ainsi dans l’histoire. 

 

 

 

 

 

 

 

L’club y’est bien rue 

Pierre de Coubertin ? Un 

hasard ou un rendez-

vous ? J’vous laisse 

méditer l’truc ! 
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 Tournoi ABD : samedi 1er juin à 14H dans les locaux du Duperré.  

 Pas d’animation au mois de mai, trop de ponts ! 

 Assemblée Générale le samedi 22 juin 
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Il en a déjà été question, puis le projet est tombé à l’eau, ce n’est pas 

pour autant qu’il a été oublié. De quoi s’agit-il ? 

 

 

 

Vous ne rêvez pas, Michèle et Emile préparent un stage dont le 

thème sera la défausse.  
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Eh oui, nous sommes nombreux a mal défausser, on hésite, on 

réfléchit et toc, on jette la mauvaise !  

Ils ont pensé, à juste titre, que nous serions nombreux à être 

intéressés par ce sujet auquel nous sommes confrontés chaque fois 

que nous jouons. 

Vraisemblablement ce stage aura lieu après l’assemblée générale. 

Toutefois, je ne m’avance pas davantage, toutes les informations 

importantes vous seront, comme d’habitude, communiquées en temps 

voulu, de manière exhaustive. 
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Nos jardiniers en herbe 

 

 

 

 

                                                  

 

Un grand merci à nos jardiniers qui œuvrent à l’entretien du club. 

C’est beaucoup de travail, s’ils ne s’y attelaient pas nous serions 

obligés de faire appel à une entreprise, donc, un coût 

supplémentaire ! N’oublions pas le reste de l’équipe qui se propose 

pour emporter tous les déchets,  où ? A la déchetterie bien entendu,  

Ça va Philippe ? 

j’finis ça et 

j’’arrive. 

Oui mais là mon p’tit 

Laurent c’est pas un air 

de guitare, faut grimper 

pour tailler !!! 
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 ils ont largement de quoi faire.  “Les Patrice” et Jean-Paul   ont déjà 

fait leurs preuves. 

 

 

 

 

 

Le bureau et le conseil d’administration, très impliqués vous le savez, 

apprécient sincèrement la contribution de certaines et certains, tant 

pour la tenue du bar que pour l’aide lors des manifestations,  ou bien 

encore le jardinage ! MERCI . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Heureusement qu’les autres 

vont v’nir m’aider à ramasser 

tout ça ! 
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Je ne peux pas clore cette gazette sans parler des exploits de nos 

membres. 

Michèle Marechal et Emile Becam ont gagné la compétition coupe de 

France. 

L’équipe de Catherine Allary a gagné la compétition dames/4 

performance. Catherine m’a transmis la photo, je retransmets 

 

Concernant le challenge printemps par paire, les compétiteurs de 

l’Aunis n’ont pas démérité ! 

Tous ces noms sont précédés d’une  

 Catherine Allary/ Jacques Collas 

 Raphaël Rogez/ Bernard Robert 
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 Dianne Grantham/ Patrick Sarrazin 

 Andrée Guibert/ Bernadette Babsky 

 Josiane voisin/ Annie Hué 

 Guy Martin/ Gilles Chemin 

 Nicole Torre/ Jacques Simon 
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  Fête du travail 

 Ne pas oublier 

 Bruits de couloir 

  Nos jardiniers en herbe ! 

 Les gagnants 

 

 

 

 

 

Donc, je dois 

récapituler, je  

me lance ! 
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